



CHRISTIE  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

250 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1524

7 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette propriété pleine de charme est située à quelques pas de la place des lices, et à proximité des plages de Pampelonne, Entourée d'une végétation florissante, un magnifique parc parfaitement entretenu permettant de profiter de l'espace piscine et ses terrasses ensoleillées, en conservant le charme original, La propriété offre un intérieur frais et moderne, un salon et une salle à manger lumineuse, une cuisine équipée, 4 chambres en suite dont une chambre de maître, Elle dispose également d'une salle de sport.

This charming property is located just a few steps from Place des Lices, and close to the beaches of Pampelonne, Surrounded by flourishing vegetation, a magnificent, perfectly maintained park allows you to enjoy the pool area and its sunny terraces, while preserving the original charm, The property offers a fresh, modern interior, a bright living and dining room, a fully equipped kitchen, 4 en suite bedrooms including a master bedroom, It also features a gym.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

